

COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE



LE MUSÉE LAC-BROME DÉSIRE REMERCIER BIBLIOTHÈQUE ET ARCHIVES NATIONALES DU QUÉBEC (BA_nQ) POUR SON SOUTIEN FINANCIER AU TRAITEMENT DE SES PRÉCIEUSES ARCHIVES PHOTOGRAPHIQUES DU XIX^e SIÈCLE

L'année 2021 a été bénéfique pour la mise en valeur des archives photographiques les plus anciennes au Musée Lac-Brome. Grâce à un octroi financier de 11 814\$ remis par Bibliothèque et Archives nationales du Québec, dans le cadre de son programme Soutien au traitement d'archives, nous avons procédé à l'identification, la description et la préservation de 40 albums contenant plus de 1 500 photographies couvrant la période de 1850 à 1920, ainsi que 81 daguerréotypes et ambrotypes datant des années 1840 à 1880.

Le projet a contribué à une meilleure connaissance de notre collection photographique des familles pionnières du comté historique de Brome et nous a permis de mettre des visages sur des individus qui ont marqué à leur manière l'histoire de cette magnifique région des Cantons de l'Est.

Les descriptions d'archives ont été intégrées au Portail d'archives des Cantons de l'Est, accessible au https://www.townshipsarchives.ca/brome-county-history-society?sf_culture=fr. Nous vous invitons à y jeter un coup d'œil!

- 30 -

Le 23 mars 2022

Informations :

Anne-Marie Charuest
Archiviste
Musée Lac-Brome
130, chemin Lakeside
Knowlton (Qc) J0E 1V0
450.243.6782 #803
amcharuest@shcb.ca
lacbromemuseum.ca



COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE



THE LAC-BROME MUSEUM WISHES TO THANK BIBLIOTHÈQUE ET ARCHIVES NATIONALES DU QUÉBEC (BA_nQ) FOR ITS FINANCIAL SUPPORT FOR THE TREATMENT OF ITS PRECIOUS PHOTOGRAPHIC ARCHIVES OF THE NINETEENTH CENTURY

The year 2021 has been beneficial for the enhancement of the oldest photographic archives at the Lac-Brome Museum. Thanks to a financial grant of \$11,814 from Bibliothèque et Archives nationales du Québec, as part of its Support for Archival Processing program, we have identified, described and preserved 40 albums containing more than 1,500 photographs covering the period from 1850 to 1920, as well as 81 daguerreotypes and ambrotypes dating from the 1840s @ 1880s.

The project contributed to a better understanding of our photographic collection of pioneer families in historic Brome County and allowed us to put faces on individuals who have marked in their own way the history of this beautiful region of the Eastern Townships.

Archival descriptions have been integrated into the Eastern Townships Archives Portal, accessible at <https://www.townshipsarchives.ca/brome-county-history-society>. We invite you to take a look!

- 30 -

March 23, 2022

Information :

Anne-Marie Charuest
Archivist
Lac-Brome Museum
130, Lakeside
Knowlton (Qc) J0E 1V0
450.243.6782 #803
amcharuest@shcb.ca
lacbromemuseum.ca

